



# Nueva directiva de CPC cuenta con líder gremial de la región de Coquimbo

■ Expresidente de la CChC La Serena, Daniel Mas, asume importante desafío. En tanto, la exministra Susana Jiménez será la primera presidenta en 90 años de historia de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).



Susana Jiménez, que está acompañada en la vicepresidencia por el consejero nacional de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Daniel Más, destacó que "al desarrollo económico solo se llega de la mano

de la libertad, del emprendimiento, de la inversión, de la innovación y el trabajo duro".

"El progreso no se alcanza a través de impuestos excesivos, la burocracia o los subsidios, no hay nada más solidario que ser eficiente y no hay nada que le de más

dignidad a las personas que un trabajo estable y remunerado. Ambas cosas constituyen la esencia de la vocación empresarial", agregó la exdirectora de BancoEstado.

«En una economía abierta asumimos el reto de competir con el mundo: plan-

tamos árboles, cultivamos los campos, criamos salmones, expandimos la minería, sanamos enfermos, educamos a nuestros jóvenes, construimos puentes y carreteras, iluminamos nuestras casas, desarrollamos el mercado de capitales, modernizamos el comercio, financiamos viviendas, colegios y hospitales, sacamos a millones de chilenos de la pobreza", aseveró a continuación.

## ■ EMPRESARIO DE LA ZONA

Daniel Mas, ingeniero agrónomo de la Pontificia Universidad Católica de Chile, es un destacado empresario de los sectores construcción, inmobiliario y de servicios financieros. Preside el grupo de empresas Ecomac, desde donde ha im-

pulsado, además, una aceleradora de negocios para apoyar el emprendimiento.

En el ámbito gremial, ha sido presidente de la CChC La Serena entre 2021 y 2023; director de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo de Coquimbo (CRDP) y lideró por 16 años la Corporación Industrial de Desarrollo de la Región de Coquimbo (CIDERE), entidad de la cual hoy es director.

También ha sido consejero gremial de la SOFOFA y actualmente es consejero nacional de la CChC y preside la iniciativa conjunta de Techo y la CChC, Déficit Cero. Fue vicepresidente del Terminal Puerto Coquimbo y ha participado como presidente y director en diferentes instituciones.